



学校だより

第3号

磐田市立豊岡北小学校

令和5年6月12日

運動会大成功！…次の目標は、何を「やってみよう」かな？

苦手なことも「やってみよう！」

～ 6月の朝礼 校長の話 ～

北っ子のみなさん、おはようございます。

「北っ子仲良し運動会」は、楽しかったですか？ 白組が優勝しましたが、1点差なんてびっくりしました。どちらの組も頑張った証拠ですね。勝ち負け以外でも、北っ子の素晴らしい姿を見ることができました。それは、演技や競技をしていない人たちのことです。テントの下では、低学年のチェッコリダンスや中学年のソーラン節を、一緒に楽しむ人がたくさんいましたね。高学年の集団演技の素晴らしさに「おーっ、すごい！」と自然に声も上がりました。自分の出番だけでなく、運動会を盛り上げてくれたと思います。また、高学年の人たちは、用具の準備片付け、競技や開閉会式の進行などのそれぞれの委員会の仕事を担当しました。おかげで、運動会をスムーズに進めることができました。ありがとうございました。

さて、始業式でみなさんに合い言葉を話したことを覚えていますか。合い言葉は、「やってみよう」です。この2か月で、どれくらい「やってみよう」と思って取り組んでみましたか。

昼休みに運動場で、一輪車や竹馬に乗れるようになりたいと練習している子がいました。図書室で、たくさん本を読んでいる子もいました。「書き取りを毎日やる」と決めて、宿題でない日も取り組んでいる子もいます。

先生方の中にも、「読み聞かせをやってみよう」とか、「昼休みに外に出てもっと北っ子と遊ぼう」とか、「字を練習してうまくなろう」と取り組んでいる人もいますよ。

クラス全体では、「体力アップコンテストをやってみよう」と取り組んでいるクラスがたくさんあります。去年もやってみて、たくさんの賞状をいただきました。「みんなで8の字とび」や「みんなでジャンプ」に取り組んでいるクラスが多いですが、実は種目は他にもたくさんあります。得意なものだけでなく、苦手なものもあえてやってみることもいいですね。

いろいろな「やってみよう」を紹介しましたが、6月、7月の2か月でもっとたくさん「やってみよう」と思って取り組んでください。また、どんなことをやってみたのか、教えてくれるとうれしいです。

運動会当日のボランティアありがとうございました

運動会当日、テントの準備や片付けに多くの保護者・サポートメンバーの皆さんに御協力いただきありがとうございました。

お知らせ

教科書センター(磐田市立中央図書館)にて、令和5年度使用の教科書(小・中・特)を見ることができます。6月30日までです。※休館日 6月19日、23日、26日

令和5年度の3つの花



かんがえる花

読書週間が6月5日から始まりました。担任が読み聞かせをしました。



4年生は総合的な学習で福祉について学習しています。車椅子体験をしました。



なかよしの花

縦割り清掃(前期)が始まりました。高学年が低・中学年に清掃のやり方を丁寧に教えています。



2023/06/12



きたえる花

応援にも力が入りました。

「北っ子仲よし運動会」天候にも恵まれ、予定通り実施できました。子供たちの精一杯の走りや表現に、『たくましく しなやかな 北っ子』を感じることができました。



全力疾走です。



開会式での
子供たちの活躍



学年団の表現運動
一生懸命
力強く
かっこよく
できました。



学習ボランティアさん花壇ボランティアさん

- 花壇ボランティアさんが6月3日(土)に花の植え替えをしてくださいました。草取り等も定期的に行っていただいているため、常に、花壇の周囲はきれいになっています。御協力に感謝します。



- 3年生の校外学習では、学校運営協議会委員も務めていただいている さんに御協力をいただき『雨垂の谷、妙満寺、神田ビオトープ』を案内していただきました。子供たちのために歩道も整備してくださいました。



学校司書さんによる図書室利用オリエンテーション

- 1年生が学校司書の さんから図書室利用のオリエンテーションを受けました。本の借り方や返し方、本の見つけ方等を教えていただきました。これからは1年生も図書室の本を借りることができます。たくさん本を読み心の栄養を増やしていきましょう。



2023/06/08